

# みらい塾だより

## 第2回のみらい塾では、 174名のみらい塾生が参加し、学びを深めました！

みなさんの振り返りの意見を一部紹介します。  
今回のみらい塾の裏側の様子も写真で紹介します。

### 「チューターグループの懇談会」について

- 同じチューターグループの仲間の熱心さに驚きました。採用試験が終わって、少し自信をなくしていましたが、私も負けずに頑張りたいと思いました。(大学4年生)
- 他大学の学生と交流することがあまりないので、今回の意見交流は、とても参考になりました。自分だけでは思いつかない考えにたくさん触れることができ、深く学ぶことができました。(大学4年生)
- チューターグループの仲間と顔合わせができたことが、とても嬉しかったです。不安を抱えているのは、私だけではないということ、そして、その不安が少しでも小さくなるようにチューターの先生がサポートして下さることが、分かって安心しました。(大学3年生)
- 現場に出て活躍している講師の方の話聞くことができ、とても参考になりました。2週間後の教育実習に向けて、子どもたちに自己紹介や話ができるように、今から努力していきたいです。(大学3年生)



### 「模擬授業動画の協議会」について

教育センター所員もいろいろな工夫をして、  
みなさんの学びをサポートしました！

- 模擬授業動画を視聴するだけだと、学びが自分の中だけで終わってしまうけれど、チューターグループの仲間と対話することで新たな学びを得ることができました。(大学院2年生)
- 教科グループでの協議では、大学生の方が多かったのですが、話し合う中で講師として現場で働く私にとって新たな気づきがたくさんあって、大変充実した時間を過ごすことができました。(講師)
- 北九州市では、「『わかる授業』づくり5つのポイント」を大切にしていることを知ることができ、特に「話し合う活動」と「書く活動」に関して、自分なりに深く学ぶことができました。教育実習の指導案づくりに悩んでいたの、学んだことを取り入れていきたいです。(大学3年生)
- 教育実習を経験していない私にとって、生活単元学習の授業を見るのは、今回が初めてでした。模擬授業動画を視聴し、協議会に参加することで、授業のイメージをもつことができました。(大学3年生)

第3回みらい塾(9/27)もzoomを活用しての講座です



最後のみらい塾でも一緒に学べることを楽しみにしています！